



Regierungsratsbeschluss vom 09. Februar 2021

Evaluationsbericht zum Pilotprojekt «Rangerdienst auf der Dreirosenlage»

P191606

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Auswertungsbericht zur Kenntnis.

Begründung

Die Dreirosenanlage ist eine beliebte und stark frequentierte Grünanlage im Matthäusquartier. Damit verbunden sind unerfreuliche Begleiterscheinungen wie Litteringprobleme, Lärmbelästigungen oder Nutzungskonflikte. Zunehmend Sorgen bereitet auch die Sicherheit auf der Dreirosenanlage. Um die negativen Auswirkungen der hohen Beanspruchung abzufedern und die Sicherheit auf der Dreirosenanlage zu erhöhen, wurde im Auftrag der Kantons- und Stadtentwicklung ein Pilotprojekt Rangerdienst durch den Verein Diakonische Stadtarbeit Elim von Juni 2020 bis Oktober 2020 realisiert.

Die Auswertung des Pilotprojekts zeigt, dass das Hauptziel - die Situation zu beruhigen - erreicht worden ist. Die Situation ist aber nicht so beruhigt, dass nächstes Jahr ohne Rangerdienst ein Normalbetrieb möglich sein wird.

Das Präsidialdepartement wird im 2021 ein 2. Pilotprojektjahr durchführen. Die Kantons- und Stadtentwicklung wird die Verantwortung wiederum dem Verein Diakonische Stadtarbeit Elim übertragen.

